



Jeannette Jara, candidata del Partido Comunista presentó su equipo de campaña

Description

La candidata a la presidencia por el Partido Comunista de Chile (PCCh), Jeannette Jara, presentó al equipo que la acompañará desde hoy en su carrera hacia las elecciones primarias del 29 de junio.

Bárbara Figueroa, exembajadora de Chile en Argentina y actual secretaria general del PCCh, será la jefa del comando, donde también están Lautaro Carmona, presidente de la organización; los senadores Claudia Pascual y Daniel Núñez; y el diputado Tomás Hirsh, de Acción Humanista.

Integran además el grupo representantes de la juventud, de la Central Unitaria de Trabajadores, alcaldes y escritores.

“Me siento honrada de asumir la jefatura de campaña de un equipo diverso, con experiencia en el mundo municipal, regional y territorial, y con un fuerte vínculo con los trabajadores”, dijo Figueroa.

Jeannette Jara se medirá el 29 de junio en las elecciones internas del pacto Unidad por Chile a Carolina Tohá, del Partido Por la Democracia; Gonzalo Winter, del Frente Amplio; y Jaime Mulet, del Frente Regionalista Verde Social.

Quien resulte electo representará a la alianza de partidos de izquierda, progresistas y socialdemócratas en los comicios presidenciales de noviembre próximo.

“Esta no es solo la presentación de una candidatura presidencial, es la puesta en marcha de un proyecto de país que se construye desde la convicción profunda de que es posible vivir mejor, con más justicia, más dignidad y más seguridad”, dijo Jara.

Para ello, afirmó, necesitamos ideas claras, un programa sólido y sobre todo, personas comprometidas que sepan cómo hacerlo realidad.

La candidata del Partido Comunista es apoyada también por Acción Humanista e independientes de izquierda.

Se trata de una lideresa con experiencia, con capacidades demostradas en tareas de Estado, liderazgo social y un profundo compromiso con la formación, el desarrollo y la empatía frente a los grandes temas nacionales, declaró el presidente del PCCh, Lautaro Carmona.

Jara se desempeñó como ministra de Trabajo y Previsión Social durante el actual gobierno y gracias a su gestión se logró aumentar el salario mínimo, reducir la jornada laboral de 45 a 40 horas semanales de manera paulatina y sacar

adelante la reforma que permitirá aumentar las pensiones.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025

www.elmaipo.cl